

# EXTRATERRESTRES NAVEGANDO LOS PORTALES - SOL Y AGUJEROS DE GUSANO - ATHENA SWARUU

Published 23 February 2022 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa1ol

Robert: Hay algo que no entiendo. La Tierra se encontraria en la constelacion de Tauro? Para ser mas precisos en el ano de Tauro?

Que significar3a que las naves acceden con la sabidur3a por Tauro hacia la Tierra a trav3s de un "portal"? Gracias

Swaruu X (Athena): Esto no se puede saber o no puedo decir o no tengo la respuesta porque depende de como se tomen las constelaciones. La definici3n de cada una de ellas y eso es muy subjetivo. Desde la Tierra las constelaciones se ven en el cielo, por lo tanto la Tierra no es parte de ninguna, solo es el punto de observaci3n. Pero si alg3n cient3fico o astr3nomo dice que es parte de Tauro por X o Z razones, pues eso resulta subjetivo.

Desde el punto de vista de mapas espaciales de navegaci3n estelar, las Pleyades no tienen nada que ver con la Tierra, ni Tauro tampoco, como en que la Tierra pertenezca a esa constelaci3n.

Para quienes viven en M45 la Tierra no es parte de Tauro siendo que estar3a m3s cerca de las Hyades, donde est3 Aldebar3n. No se observan constelaciones como en la Tierra desde el punto de vista de M45, o solo algunas como Triangulum, Tauro, Pleyades, Ori3n, entre otras pocas, pero como el punto de observaci3n cambia tambi3n la interpretaci3n de las constelaciones.

Robert: O sea que la Tierra no "pertenece" a ninguna constelaci3n, solo por aproximaci3n ser3a Hyades? Nada de Tauro?

Swaruu X (Athena): Es que las constelaciones como las conocen en la Tierra son interpretaciones y conceptos terrestres. Si, es verdad que algunas ideas de ponerle formas de personas o de animales o de objetos a las constelaciones si son comunes afuera de la Tierra, pero no de donde a donde son o qu3 estrellas incluyen y cuales no. Eso var3a mucho. Como dijo Swaruu, si, depende de a que cultura le preguntes acerca de las constelaciones, siempre variar3.

En cuanto a portales... un portal estelar natural no va a dar a un solo lugar, nunca. Sin embargo, si tiene uno o dos lugares dominantes a donde van a dar usualmente. Y bajo esa definici3n el portal que est3 en el "ano" de Tauro va a dar a el portal de Triangulum y a esta regi3n en donde esta la Tierra.

Un portal natural, con entradas de m3ltiples clases, sean agujeros o pozos de gravedad, (portal cl3sico) agujeros negros, y soles, se puede ver como un conjunto de puntos de entrada y de salida, y algunos solo de entrada (agujeros negros) entrelazados adentro toc3ndose entre si, como un enorme 3rbol lleno de ramificaciones energ3ticas, todo existiendo dentro de estratos bajos o de baja energ3a vibracional dentro del campo del 3ter (porque a3n ah3 hay niveles).

Entonces también se puede ver como un trazado de destinos o de carreteras portal, como un mapa de un tren subterráneo de una ciudad grande. O como un sistema vascular en un ser vivo. Todo desde el lado del éter. En donde una nave espacial usando este sistema podrá modificar su frecuencia interna usando sus motores, para ajustar con qué rama de la tela energética de los portales sea compatible, con esto "timoneando" o guiando hacia donde debe ir y a donde saldrá de los puntos de salida disponibles según sus mapas espaciales.

Este tipo de navegación es muy común entre la gran mayoría de las razas y culturas con bajo nivel interestelar. Siendo que si una nave espacial entrase en un portal espacial natural y solo lo atravesara sin ningún control de frecuencias propio, solo se lo "llevaría la corriente" hacia donde va la mayor parte del flujo energético del mismo sistema de portales del lado del éter. Se puede ver esto también como un sistema fluvial en donde hay ríos principales que llevan la mayor parte de la corriente y otras ramas secundarias.

Si este es el caso, la nave espacial "a la deriva", sin control energético que la timonee, solo pasará por las ramas más dominantes del flujo energético del sistema de portales. Este flujo energético no es otra cosa más que un movimiento de gravedad con vector o flux.

Con esta descripción una nave espacial que entre por el ano de Tauro saldrá en Triangulum por simple asociación de cantidad de flujo gravitatorio, siendo que para timonear una nave hacia el sol 13 Terrestre si se necesita una modulación de frecuencia de salida de los motores toroidales de una nave espacial. Aunque mínima, si es necesario.

Otras civilizaciones como la de Taygeta y la mayoría de las avanzadas dentro de la misma Federación, no necesitan usar este sistema de tránsito de portales naturales espaciales, porque simplemente fabrican sus propios "agujeros de gusano" por falta de mejores palabras, con total precisión y libertad, ya que esto los llevará directamente a su destino de inmediato.

Sin embargo, el uso de portales naturales aún se puede usar para la navegación en caso de tácticas de combate nave a nave ya que si da ventajas de poder esconder la señal energética antes de cada salto al hyper espacio haciendo que la detección de esta huella energética sea mínima o imposible ya que esta enmascarada dentro del mismo flujo energético enorme dentro de estos portales naturales.

También se usan mucho los portales naturales para facilitar o agilizar el tránsito de naves espaciales de clasificación ultra pesada, nivel nave esfera o nivel biósfera, en donde dicha nave tiene tanta masa que resulta más cómodo atravesar grandes distancias usando una combinación entre el flujo o flux energético de los portales grandes naturales y la generada por los motores de dicha nave con miras a timonear o guiar su dirección y posición de salida de este elaborado sistema de tránsito de portales naturales.

Esta es la razón por la cual es común ver naves de tamaño grande saliendo del sol 13. Es erróneo pensar que toman energía del sol. No la necesitan. Solo usan la corriente del portal natural para ahorrar su energía propia, como lo haría un buque porta-contenedores grande en la Tierra que comúnmente usarán las corrientes marítimas naturales para ahorrar combustible y tiempo ya que son buques en extremo pesados. Es lo mismo pero en el espacio.

Recordando que las esferas enormes que se ven saliendo del sol, no representan el contorno real de la nave esfera o biósfera saliente sino del campo gravitacional y de sus escudos que los rodean siendo que la nave biósfera es mucho más pequeña.

Picture 1

Nave clásica de gran tamaño saliendo del portal solar.

Picture 2

A esto me refiero.

Eso negro no es la nave, sino la perturbación gravitacional que causan los motores y los escudos de la nave saliente. Siendo que las medidas del casco de dicha nave son mucho menores, como del tamaño de la Luna terrestre por ejemplo. Dicha nave estaría en el centro.

La "cola negra" sería su estela perturbación energética moviendo y alterando el plasma solar, como la estela de un gran barco deja su espuma detras suyo en el mar. Siendo que el sol no es una bola termonuclear como dice la ciencia terrestre, sino que es un nodo de gravedad que fluye en dirección hacia ti. Es de luz, es gravedad en alta densidad vibracional. Por eso una nave espacial puede entrar y salir del sol sin problemas, porque solo es energía, no es intentar atravesar una hoguera con una bicicleta.

Como ya se ha explicado antes, es la gama compleja y variada de radiación en muchas bandas energéticas la que golpea a la Tierra y causa una reacción en donde el resultado es calor, y esto se da mayormente y especialmente cerca de la superficie y no en la atmósfera alta.

Ahora, debo dejar en claro que de un portal espacial natural a otro habrán flujos principales, como he dicho arriba, movimientos de gran cantidad de gravedad en un flux o dirección específica dominante. Pero ultimadamente todos los portales naturales y los artificiales para el caso, se conectan entre si del lado del eter, sin importar qué tan grande o pequeño sea.

Picture 3

Imagen original.

Picture 4

Y la de arriba explica la dinámica energética de la nave esfera. Ese toroide es su escudo y su flux energetico. Lo acabo de hacer para ilustrar el tema de arriba.

Nota de la imagen que les mandé, dejé la nave esfera visible de tamaño pero hay que decir que el tamaño es o puede ser meramente ilustrativo ya que debería ser mucho más pequeña, solo que si lo hago a escala se pierde y ya no se ve como una nave esfera. Necesitaría una imagen de esa perturbación solar de mucho más resolución.

Otro dia

Robert: Por cierto, no recuerdo que habláramos de la composición del sol. No es una

bola termonuclear. Pero de que esta hecho?

Swaruu X (Athena): Es plasma electromagnético gravitatorio en un cúmulo complejo de frecuencias variadas, salida de una maquinaria o bomba energética mucho mayor que se encuentra en el eter y solo se ve desde la percepción de una "densidad" baja con la lente del entendimiento de cada quien.

Es una salida, el polo de salida de un toroide energético compuesto complejo. Es un agujero de salida pero como es de densidades y dimensiones altas, se ve como una esfera. Un agujero en 3 dimensiones es una esfera.

Robert: Pero nosotros solo percibimos el sol por "un lado" y el agujero por el otro. Pero no lo podemos ver en completo por nuestra percepción. No podemos ver ese Toroide por nuestra percepción. Es difícil de representar eso en un gráfico.

Swaruu X (Athena): Si. Es que la energía le llega por detrás al sol, desde otros planos. Y todos los soles están conectados entre sí desde el lado del éter, y estas conexiones se usan como agujeros de gusano para la navegación de naves espaciales.

Robert: Entiendo sí. Y alguien me pregunta. Él sol tiene más conexión a la Fuente que un humano? O todos tenemos la misma conexión?

Swaruu X (Athena): Desde el punto de vista total, todo es la Fuente. Todo es o tiene la misma conexión porque solo es. Pero desde cierto punto de vista, un Sol tendría más conexión que una persona, un humano, o de la raza que sea.

Robert: Y mira esta pregunta: Porque se manifiestan los soles con la contrapartida de agujeros negros? Porque es un toroide?

Swaruu X (Athena): Si, claro. Parece ser que el toroide es la dinámica energética base para la formación de nodos que manifiestan lo que después se percibe como materia. Pasando primero por el estado de energía, aunque son lo mismo. Todo es un toroide, desde un electrón, hasta una galaxia o super cúmulo de galaxias.

Robert: Si. Hasta nosotros en algún modo verdad?

Swaruu X (Athena): Si. De la base toroidal, la consciencia va "esculpiendo" algo que no parece toroide a primera vista, como una escultura de Miguel Ángel. Porque de ese bloque de materia, has vuelto las partes sobrantes ya sea en pedacera de materia más pequeña, o en energía, quedando la intención creadora de la escultura. Pero sigue siendo un toroide.

Así que los soles se manifiestan así simplemente porque así es el flujo energético de un toroide grande como ese, un punto de entrada y otro de salida. Agujero negro - entrada, sol - salida. En términos simplistas. Porque en realidad un sol puede ser entrada también si has ajustado la frecuencia de tu nave a ser compatible con las partes de la misma bomba toroidal que se mueven en reversa, dependiendo desde qué densidad o frecuencia existencial de la materia se vea.

Igual los agujeros negros pueden ser salidas. El problema con eso es que la cantidad de energía para usar la parte de flujo inverso en un agujero negro es demasiada para que una nave la pueda emular con sus motores de inmersión toroidal total.

Quedando como algo casi imposible o no práctico al menos. Por eso se dice que un agujero negro solo puede ser entrada.

De la misma forma hay soles super masivos que por la misma razón solo pueden ser salidas siendo imposible entrar en ellos por el alto flujo de energía en incontables frecuencias existenciales, densidades, dimensiones, que es, o sería, como subir una cascada con un bote de remos.

Y también hay agujeros negros nobles de baja energía que aunque sean agujeros negros, son entradas y salidas, y esos son los más comunes. Pero se llaman con otro nombre, o nombres: pozos de gravedad, o simplemente portales espaciales.

Robert: Menuda respuesta. Gracias. Mira esta otra pregunta: Al ser radioactivo el sol, al haber una mayor onda llamarada como lo quieran llamar, al ser radioactiva de igual manera si afectaría lo electromagnético de la Tierra y los seres humanos?

Swaruu X (Athena): Si, eso es verdad. Sin embargo, no es algo que pase todo el tiempo. Es posible si, y lo se a ciencia cierta. Pero créanme que en esta época en donde el Cabal siembra caos y distracciones por todos lados, eso no esta sobre la mesa ni deben preocuparse por ello. Aunque les digan que eso paso en algún lado, por una falla eléctrica, local o masiva, tengan por total seguridad que eso fue planeado y ejecutado con una agenda detrás, con tecnología, y nada tiene que ver con el sol.

Teniendo en cuenta que podrían usar una llamarada grande que pueda ser más o menos inusual (se pueden predecir) para justificar el apagón o el problema eléctrico, echándole la culpa al sol.

Robert: Y no tendrían nada que ver con que las aves caigan al suelo ni que los delfines se desorienten y que los aviones tengan problemas con su electrónica. Eso seria mas el 5G, verdad?

Swaruu X (Athena): Eso es claramente tecnológico, por las frecuencias de microondas artificiales. No es por el sol, ni es porque la Tierra esté cambiando de polos. Eso es artificial. Como lo sucedido en Chihuahua, Mexico.

Robert: Porque la Biología ya esta adaptada por diseño a que el sol no le afecte de esa forma.

Swaruu X (Athena): Así es, si. Y no a tanta radiacion electromagnética artificial.

Robert: Ok, gracias. Mira esta otra pregunta. Yo diria que no: "Robert, se puede aterrizar en el sol? Que pasaria si una nave aterriza en el? Se puede recorrer su superficie?"

Swaruu X (Athena): No se puede, no hay superficie, solo es energía. Si vas en esa dirección que se puede solo entras al agujero de gusano que alimenta al sol desde detras, desde el éter.

Robert: Seria algo parecido a una esfera de "gas" o no? En densidad me refiero. O como una esfera de agua?

Swaruu X (Athena): Si. O a un soplete de plasma de soldador, pero en 3D saliendo

en todas direcciones.

Robert: Ok, tengo mas preguntas. "Si el sol es un ser vivo, de que se alimenta? Con quien se comunica? Con otros soles o con los seres de su sistema? Se puede comunicar con nosotros?"

Swaruu X (Athena): Si pero no se comunica con ustedes o nosotros o quien sea como se esperaría, sino como un simbiosis energético que sostiene una densidad o una frecuencia común, porque aquí, seamos de fuera de este sistema solar o no, estamos bajo la influencia directa de la frecuencia dominante del Sol-13.

Si, se comunica con otros soles, pero lo hace con energía y lo hace usando esos flujos de energía que forman, y son, los agujeros de gusano que conectan todos los soles que existen.

Ese flujo o flux de energía es gravedad y es un flujo de atención creadora en alta frecuencia. Es consciencia, ideas, pensamientos ultra complejos que escapan nuestra comprensión al ser tan vastos.

La red de comunicación entre los soles en el lado del eter se puede comparar con una red de neuronas en un cerebro, pero tomando en cuenta el principio de no localidad, todo será un solo sol, y todo sería la Fuente. Lo que separa en muchos soles, y planetas, y personas, son las ideas que sostienen cada uno de esas cosas y conceptos.

Y se puede navegar por esa red neuronal (dendrítica) usándolo como medio de transporte o agujeros de gusano para el transito de naves. Porque es aquí en donde entraría mi tema no dado: las distancias como se las dicen en la Tierra, eso de unidades astronómicas o AUs, o años luz y todo eso, es solo desde el punto de vista y entendimiento humano.

Para una civilización interestelar avanzada las distancias son muy cortas en percepción. Siendo que podría comparar la percepción de distancia como el ver toda una galaxia como un país pequeño en donde se tardaría horas a lo más en viajar de cualquier punto a cualquier otro punto. Dejando eso de distancias como una percepción limitada al entendimiento humano basado en las limitaciones de su ciencia. Siendo que las medidas de viaje de una nave son por frecuencias y en percepción por tiempo "SIT" (Ship's Internal Time) o de percepción interna de la tripulación de una nave.